

1914, concernant la taxe spéciale pour la construction de pavages permanents, etc.

Déposé.

25.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant copie du rapport de l'Association des Assureurs Canadiens contre les incendies et ses observations personnelles sur les conditions existantes dans le Nord de la Ville, concernant le service de la Montreal Water and Power Co.

Résolu: De référer ledit rapport à l'Avocat en Chef pour savoir quels sont les droits de la Cité et ses obligations.

26.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies "re" indemnitée de \$1,000 à l'ex-capitaine P. O. Richard, de la brigade du feu.

Après avoir pris en considération le rapport de l'Avocat en conformité avec l'opinion de ce dernier, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil dans les termes mentionnés audit rapport de l'Avocat de la Cité, recommandant que telle police soit accordée.

27.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, sur la demande de l'ex-lieutenant Nactaire Larivée, d'une police acquittée de \$1,000 en vertu de la résolution adoptée par le Conseil le 18 janvier 1875.

Il est

Résolu: De prier le docteur Lamoureux de rencontrer M. le Commissaire Lachapelle à l'Hôtel de Ville à ce sujet.

28.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, informant le Bureau que lors du feu de la carrosserie de M. Pierre Brault, rue St-Antoine, le 24 février 1875, informant le Bureau que lors du feu de la carrosserie No 878 de la rue St-Denis, et ce par la négligence du garde-moteur.

Résolu: De transmettre ledit rapport à l'Avocat en Chef de la Cité avec prière de prendre les procédures qu'il jugera convenables contre la Compagnie, s'il y a lieu.

29.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies transmettant une lettre de M. L. M. Lymburner, contracteur, qui a été chargé de poser les appareils pour suspendre les harnais pour les voitures des pompiers dans le poste de Rosemont et du quartier Mont-Royal, recommandant que les contracteurs principaux, Martineau et Pré-noveau soient déchargés de cette partie de leur contrat et que la Cité accepte la garantie de la Compagnie Lymburner de compléter leur installation aux postes de Rosemont et du quartier Mont-Royal dès qu'elle en sera requise.

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'Assemblée du 9 mars 1914, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis le rapport sur les cas de maladie contagieuse déclarés au Bureau pendant la semaine finissant le 4 mars.

Déposé aux archives.

2.—Le Contrôleur et Auditeur de la Cité soumet une lettre de M. le docteur Dubois, ex-maire de la ci-devant ville Emard, concernant sa réclamation pour déboursés faits à Québec en sa qualité de Maire, lors de l'annexion à la Cité de Montréal.

Résolu: De référer la question au Département en Loi pour savoir si la Cité est liée par la résolution du Conseil de la ville Emard de payer ce compte.

3.—Soumis une offre de M. T. O. Beauchamp, offrant en vente à la Cité, une propriété pour l'établissement de la Cour Juvenile.

Résolu: De référer ladite offre à M. le juge Choquette qui doit aller visiter cette propriété.

4.—Le Chef de Police recommande que le constable No 18 Roberge, soit renvoyé du service et il informe le Bureau qu'il lui a donné jusqu'au mois de mai prochain, afin de se trouver une position ailleurs.

21st Feb. 1911, concerning the special tax for the construction of permanent pavements, etc.

Filed of record.

25.—Submitted a report from the Chief of the Fire Dept. transmitting a copy of the report of the Canadian Fire Underwriters Association and his personal observations on the conditions existing in the North section of the City with regard to the service given by the Montreal Water & Power Co.

Resolved: To refer said report to the Chief Attorney in order to ascertain what are the rights and obligations of the City in this connection.

26.—Submitted a report from the Chief of the Fire Dept. re policy of \$1000 asked for by ex-Capt. P. O. Richard, of the Fire Brigade.

After taking communication of the report of the City Attorney and in accordance with the opinion of the latter, it was

Resolved: To report to Council, recommending that said policy be granted.

27.—Submitted a report from the Chief of the Fire Dept. on the application from ex-Lieut. Nactaire Larivée, for a paid-up policy of \$1000 in virtue of the resolution adopted by the Council on the 18th January 1875.

Resolved: To request Dr Lamoureux to meet Mr. Commissioner Lachapelle, at the City Hall, in this connection.

28.—Submitted a report from the Chief of the Fire Dept. informing the Board that at the fire which broke out in the carriage factory of Mr. Pierre Brault, St. Antoine St., on the 24th February, ult., two lines of hose were cut by street car No. 878 St. Denis St., route, through the negligence of the motor man.

Resolved: To transmit said report to the Chief City Attorney with a request that he take such proceedings as he may deem advisable against the M. S. R. Co., if he considers that the said Company is responsible for the damages so caused.

29.—Submitted a report from the Chief of the Fire Dept. transmitting a letter from Mr. L. M. Lymburner, contractor, who was entrusted with the work of putting up harness hangers in the Fire Stations of Rosemont and Mt Royal Wards, recommending that the principal contractors, Martineau & Prenoveau be relieved of that part of their contract and that the City accept the guarantee given by the Lymburner Co. to the effect that it will complete the installation of the fixtures in the above stations when requested to do so.

Resolved: Accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 9th March 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a return of the Sases of contagious diseases reported to the Board of Health during the week ending on the 4th March.

Filed of record.

2.—The City Comptroller & Auditor submitted a letter from Dr Dubois, ex-Mayor of the former Town of Emard, concerning his claim for the refund of the disbursements made by him at Quebec in his capacity as Mayor, when the said Town was annexed to Montreal.

Resolved: To refer the matter to the City Attorneys for their opinion as to whether the City is bound by the resolution of the Council of the Town of Emard and is held to pay said claim.

3.—Submitted a letter from Mr. T. C. Beauchamp, offering to sell to the City a certain property for the establishment of the Juvenile Court.

Resolved: To refer the same to Mr. Justice Choquet, who is to go and visit the said property.

4.—Submitted a report from the Chief of Police, recommending that constable No. 18 Roberge, be dismissed